

Venir à la rencontre du Sauveur

« Et jetant loin son vêtement, il se leva en hâte et s'en vint à Jésus » (Marc 10:50).

Il existe un contraste remarquable entre les circonstances entourant l'homme riche qui est venu à Jésus et ce qui s'est passé à la fin du chapitre dans les faubourgs de Jéricho. Les différences entre l'homme riche et l'aveugle Bartimée sont profondes. L'homme riche courut vers Jésus, s'agenouilla devant Lui et eut toute Son attention. Bartimée ne pouvait pas courir vers le Sauveur et s'agenouiller pour l'adorer. Il n'était même pas un visage dans la vaste foule qui entourait Jésus et Ses disciples. Il ne pouvait pas se tenir debout et regarder, mais devait rester assis là où il était. Personne ne se préoccupait de son sort.

Mais Bartimée n'était pas sourd. Il entendit clairement que Jésus passait. Il semble que l'homme riche ait vu le Seigneur près de Jérusalem, une ville de bénédiction. L'aveugle Bartimée mendiait à l'extérieur de Jéricho, la ville dont le futur reconструктор fut maudit par Josué à la fin de Josué 6. L'homme riche avait de grands biens, Bartimée n'avait rien. Aucun obstacle ne s'opposait à ce que l'homme riche atteigne Jésus. Mais Bartimée dut surmonter ceux qui essayèrent d'arrêter son cri de foi. Il était le fils de Timée, un nom dérivé de « Timao », qui signifie « honorer ».

Lorsqu'il apprit que Jésus de Nazareth passait par là, il cria vers le Sauveur. L'homme riche avait appelé Jésus « bon maître » et plus tard seulement « maître ». Bartimée savait que c'était Jésus de Nazareth qui passait. Il passait par là parce qu'Il était Jésus de Nazareth. De cette ville modeste, Il devint le Sauveur du monde. C'est un titre dont Il n'eut jamais eu honte, car il évoquait sa descente dans la pauvreté et le besoin de ce monde. Bartimée s'écria : « Fils de David ! aie pitié de moi ! » Dans l'Évangile de Marc, le Seigneur est présenté comme le Serviteur de Dieu. Aucune généalogie n'est donnée. La généalogie d'un serviteur était rarement mentionnée, même si elle était connue. Mais Bartimée identifie Jésus au fils de David, le grand fils de David. En Matthieu 22:41-46, Jésus confond les pharisiens en leur demandant de qui le Christ était le fils. Ils répondirent « Le fils de David ». Le Seigneur cita le Psaume 110:1, « L'Éternel a dit à mon Seigneur : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je mette tes ennemis pour le marchepied de tes pieds ». Le Seigneur fit ensuite remarquer que si David l'appela « Seigneur », comment pouvait-il être son Fils ? Jésus est le Fils de Dieu, le Roi des rois et le Fils de l'homme. Les pharisiens savaient que le Christ était le fils de David par Sa lignée, mais ils ne comprenaient pas Sa divinité et ne croyaient pas que

Jésus était le Christ. Le cœur de Bartimée était rempli de foi et il ne pouvait être réduit au silence lorsqu'il appela Jésus Christ, le Fils de David, à la miséricorde.

Dans son besoin, la voix du mendiant aveugle, pauvre et sans défense honora Jésus comme étant le Christ, le Fils de David. En réponse, Jésus s'arrêta et ordonna qu'on l'appelle. L'homme riche ne pouvait pas renoncer à ses grands biens pour venir à Jésus. Bartimée renonça à ce qui semblait être son seul bien pour aller vers Jésus, « ...jetant loin son vêtement, il se leva en hâte et s'en vint à Jésus » et recouvra la vue. Le Seigneur honora sa foi. Il n'avait pas vu le visage de Jésus le regarder avec amour comme pour l'homme riche. Mais comme ses yeux s'ouvrirent immédiatement, il vit Jésus. Sa vie fut transformée et il suivit son Sauveur avec joie. Ce matin, que nos cœurs s'élèvent dans l'adoration pour honorer le Sauveur et nous souvenir de la profondeur de Son amour qui l'a amené là où nous étions pour que nous venions à Lui.

Gordon D Kell